

Tiene México mayor caída de IED en AL (Reforma 27/05/15)

Tiene México mayor caída de IED en AL (Reforma 27/05/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 mayo 2015).- Entre las economías de América Latina, México registró la caída más pronunciada de Inversión Extranjera Directa (IED) recibida en 2014, con una baja de 49 por ciento respecto al año previo, según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El año pasado, el País recibió 22 mil 795 millones de dólares, un retroceso sobre los 44 mil 627 millones de dólares de 2013, algo que se debe a cuestiones extraordinarias, explica el documento "La inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe 2015", recién publicado. "Esta evolución se debe a varios factores excepcionales, incluido el hecho de que las cifras de IED de 2013 fueron mucho más altas de lo normal a causa de la adquisición de la cervecera Grupo Modelo por una empresa europea por un precio de 13 mil 249 millones de dólares. "También fue significativa la desinversión por parte de la estadounidense AT&T, que vendió su participación en América Móvil por 5 mil 570 millones de dólares", explica el documento. La Cepal señala que si no se hubieran producido estos dos hechos excepcionales, las entradas de IED en México habrían superado el promedio de la década anterior dado que el promedio de las inversiones desde el exterior en 2013 y 2014 ha sido el más alto registrado hasta la fecha. El año pasado, la economía con mayor recepción de inversión fue Brasil con 62 mil 495 millones de dólares, seguido por México; luego Chile con 22 mil 2 millones de dólares y posteriormente Colombia con 16 mil 54 millones de dólares. La perspectiva para este año según la institución es que, sin dar una cantidad estimada, las cifras se mantengan o incluso crezcan, a partir de la política de industrialización que ha sido muy útil para impulsar ciertas industrias. "México ha tenido una política muy activa en materia de atracción de sectores productivos, está atrayendo nuevas empresas en el sector automotriz o del clúster aeroespacial, que están siendo muy productivos y están elevando su producción", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal durante la presentación del documento. Las recientes reformas emprendidas están generando que ya lleguen inversiones al sector telecomunicaciones, donde la nueva legislación aporta un nuevo marco que abre oportunidades de interés, destaca. Mientras, en el ámbito de energéticos aún faltará un poco para ver nuevas inversiones, en parte porque todavía no se definen todos los procedimientos de participación, y en parte porque los bajos precios del petróleo generan cierta incertidumbre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo